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конец водной бЛокаде
за 9 лет противостояния донбасс натерпелся от украинской стороны многого. по-

мимо ежедневных обстрелов, постмайданное правительство проводило откровенный 
геноцид. и в арсенале украины имеются любые антигуманные методы для достиже-
ния собственных целей. Реинтеграция донбасса по-киевски – это постоянные обстре-
лы мирного населения, экономическая, транспортная и, конечно же, водная блокада. 

Но с присоединением нашего 
региона к России многое измени-
лось. На днях Министр строитель-
ства и жКХ России Ирек Файзул-
лин осуществил пробный запуск 
нового водозабора, который улуч-
шит водоснабжение более 100 ты-
сяч жителей ЛНР. Водный объект 
возведен с нуля специалистами 
военно-строительного комплекса 
Министерства обороны РФ. 

«Поздравляю всех с заверше-
нием первого этапа строительства 
водозаборного сооружения. Люди 
видят, что действительно идет 
большой объем восстановитель-
ных работ: более 42 тысяч стро-
ителей работают сегодня в новых 
регионах», – сказал Ирек Файзул-
лин и выразил благодарность воен-
ным строителям. 

Председатель Правительства 
ЛНР Сергей Козлов поблагода-
рил в лице Файзуллина все руко-
водство страны за восстановление 
Республики.

«жители наших городов чув-
ствуют ежедневную, ежечасную, 
ежеминутную заботу», – сказал 
Сергей Козлов.

Стройка водозабора началась 
в марте 2023 года. На сегодняш-
ний день общестроительная готов-
ность объекта составляет 70 %, что 
позволяет запустить его для прове-
дения пуско-наладочных работ.

«Значительную часть времени 
заняли работы по разминирова-
нию. Спасибо инженерным вой-
скам и Центру разминирования, 
ребята оперативно отрабатыва-
ют. А строители шли буквально 
по пятам за ними, не дожидаясь 
полного завершения разминиро-

вания, – рассказал главный инже-
нер Главного управления специ-
ального строительства южного 
строительного управления Мар-
кос Тароян. – Военно-строитель-
ная компания выполняет задачи 
по восстановлению гражданской 
инфраструктуры. Работа на тер-
ритории Луганской Народной Рес-
публики и на других вновь присо-
единенных территориях – только 
в радость, потому что наша работа 
необходима прежде всего простым 
людям».

Специалист по связям с обще-
ственностью и прессой ГУП ЛНР 
«Лугансквода» Дмитрий Бидлю-
ченко отметил, что «данный объ-
ект – это начало восстановления 

всей проектной схемы водоснаб-
жения, которая была ранее». 

«Территория Республики бу-
дет снабжаться дополнительны-
ми объемами воды. Сейчас будут 
проходить пуско-наладочные ра-
боты, испытания всего оборудова-
ния, трубопровода, отладка режи-
мов работы, в том числе и системы 
энергоснабжения. После этого 
этапа объект будет подключен 
к системе водоснабжения «Лу-
ганскводы», – проинформировал 
представитель предприятия. 

Одним из населенных пунктов, 
который ощутит улучшение ситуа-
ции с водоснабжением, станет Ки-
ровск, который с 2014 года нахо-
дился в водной блокаде. 

«Украина, зайдя на террито-
рию насосной станции, которая 
нас питала, сознательно полно-
стью перекрыла подачу воды на 
город, – напомнила глава админи-
страции Кировска Виктория Сер-
геева. – Силами Республики во-
прос с водой решался, насколько 
это было возможно. Вода на го-
род поступает реверсом, который 
составляет более 100 километров. 
И естественно, любая авария при-
водила к тому, что вода в город не 
поступала от 5 до 7 дней. Люди 
очень страдали от отсутствия 
воды, а особенно поселки, которые 
ее практически не получали».

Руководитель городской адми-
нистрации обратила внимание на 
то, что на этапе пуско-наладоч-
ных работ возможны порывы на 
водопроводных сетях, так как они 
практически не эксплуатировались 
последние годы. Но при этом си-
лами Иркутской области на семи 
участках ведутся работы по заме-
не критичных участков водоводов. 

P. S. жители Кировска и при-
легающих поселков набирают при-
возную техническую воду во все 
имеющиеся емкости. Особенно 

тяжело приходится старикам, ко-
торые вынуждены пешком подни-
мать ведра с водой на верхние эта-
жи многоквартирных домов. 

«Я сторонник тотальной, глу-
хой, безальтернативной блокады 
и Крыма, и Донбасса... Была бы 
моя воля, Крым сидел бы без воды, 
без света, без ничего. Закрыл бы 
все. Хотели Путина – пусть сдох-
нут. Мойтесь в лужах, жрите при-
возную воду с континента русско-
го. Хотели к Путину – пожалуйста. 
Он мост вам провел – езжайте 
туда за водой питьевой...» – такие 
«мысли» в мае 2020 года выска-
зал львовский телеведущий Остап 
Дроздов. К сожалению, он не оди-
нок в своем мнении. Эта нена-
висть распространяется на всех 
жителей Крыма и Донбасса – от 
мала до велика.

Как противовес беснующейся 
Украине в Донбасс пришла Рос-
сия. А вместе с ней – и надеж-
да не только улучшение ситуации 
с водоснабжением, но и на саму 
жизнь.
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в Луганске обсудили проблемные вопросы 
водоснабжения региона

подведомственное Минстрою России Фау «Рос-
Капстрой» совместно с национальной ассоциацией 
водоснабжения и водоотведения провели в столице 
лнР конференцию, на которой обсуждались вопро-
сы развития коммунальной инфраструктуры на но-
вых территориях РФ. 

В мероприятии приняли уча-
стие представители федеральных 
и региональных ведомств, произ-
водители и поставщики оборудо-
вания, региональные водоснаб-
жающие предприятия, а также 
представители профильных учреж-
дений образования Республики.

«Работа предстоит огромная, 
но нас активно поддерживают Ми-
нистерство строительства и жКХ 
Российской Федерации и РосКап-
Строй. За то время, пока Респуб-
лика находилась в глубокой изоля-
ции, появились новые материалы 
и методы укладки водопроводных 
сетей. И для нас очень важно, что 
сегодня с нами поделились опытом 
и в плане подготовки квалифици-
рованных кадров», – отметила за-

меститель Председателя Прави-
тельства ЛНР Елена Костенко.

Она подчеркнула, что до мас-
совой замены водопроводов не-
обходимо добиться повышения 
производительности труда для 
устранения аварийных ситуаций.

«Тот опыт, которым с нами де-
лятся, неоценим. Огромная благо-
дарность РосКапСтрою, который 
проводит с нашими предприяти-
ями работу в разных направлени-
ях – это и обучающие семинары, 
и лекции, и круглые столы», – рас-
сказала Костенко.

В конференции приняли уча-
стие производители специального 
оборудования, новые образцы ко-
торого были представлены на вы-
ставке. Президент Национальной 

ассоциации водоснабжения и водо-
отведения Светлана Гафарова от-
метила, что российское оборудова-
ние «востребовано на рынке, оно 
дешевле иностранного и не усту-
пает по качеству».

«Это лучшие заводы. Напри-
мер, здесь представлена Группа 
компаний «Кедр», которая произ-
водит, по мнению профессиона-
лов, лучшие сварочные аппара-
ты. Ими пользуются «Роснефть», 
«Газпром», «Ространснефть». И мы 
передадим по два комплекта этих 
сварочных аппаратов луганскому 
и мариупольскому колледжам», – 
сказала Гафарова.

В свою очередь заместитель 
председателя комитета Государ-
ственной Думы по строитель-
ству и жКХ Светлана Разворот-
нева подчеркнула, что качество 
жизни людей во многом зави-
сит от состояния коммунальной 
инфраструктуры.

«Качественная вода, своевре-
менное отопление, удовлетвори-
тельное состояние жилых домов, 
благоустройство улиц – это те за-
дачи, которые необходимо решать. 
Да, они сложные, потому что ве-
лик износ коммунальной инфра-
структуры, много разрушенных 
объектов, – сказала парламента-
рий. – И важно не только восста-
навливать то, что было, а сделать 
лучше – на самом передовом со-
временном уровне. Наша задача 
как Государственной Думы – по-
мочь принять пакет соответству-
ющих законов. И я уверена, что 
через несколько лет Луганская На-
родная Республика станет флагма-
ном, на который будут смотреть 
другие регионы России».
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Ключи от новой жизни
еще пять семей из алчевска получили квартиры 

в новострое. в эксплуатацию сдан последний из трех 
девятиэтажных домов, строительство которых вели 
представители вологодской области и компании 
«техстрой» из Республики ингушетия при поддерж-
ке публично-правовой компании «единый заказчик 
в сфере строительства». 

Новым жильем обеспечили 
семьи жителей города, в том чис-
ле и защитников Республики. Об-
щая площадь трех девятиэтажек 
на 144 квартиры – свыше 15 ты-
сяч квадратных метров. 

Ключи от новых квартир но-
воселам вручили Министр стро-
ительства и жилищно-комму-
нального хозяйства России Ирек 
Файзуллин и Председатель Пра-
вительства ЛНР Сергей Козлов. 

«Сегодня мы вводим в экс-
плуатацию третий дом, люди по-
лучат квартиры. Конечно, всегда 
каждый новый объект – это но-
вое настроение. Особенно когда 
это жилой дом. Здесь начинает-

ся новая жизнь для людей. <...> 
И конечно, хочу вас поздравить 
с этим праздником в жизни ва-
ших семей – с получением новых 
квартир», – сказал министр.

Председатель Правитель-
ства Республики Сергей Козлов, 

принявший участие в церемо-
нии, отметил, что жители ЛНР 
все чаще становятся очевид-
цами приятных событий: «ре-
монта дорог, восстановления 
других объектов инженерной 
инфраструктуры». 

«Поэтому хотим сказать, что 
программа социально-экономи-
ческого развития, которая была 
принята на федеральном и реги-
ональном уровнях, будет прино-
сить все больше и больше таких 
событий. Если в этом году мы 
были только пионерами, мы бу-
дем вводить только порядка 15 
тысяч квадратных метров жилья, 
то благодаря поддержке, кото-

рую нам оказывает федеральный 
центр, таких объектов в дальней-
шем будет в разы больше. Поэто-
му я хочу пожелать тем, кто по-
лучает ключи от квартиры, мира 
и счастья в этом доме», – сказал 
Сергей Козлов. 


